



## #ACCIONES DESTACADAS

# Reconocen labor en pro de salud

## ENTREGAN PREMIO NACIONAL 2023 A PERSONAS Y ONG

POR FERNANDA GARCÍA

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Con el objetivo de reconocer la labor de personas y organizaciones en favor de la salud, así como el esfuerzo para proteger y difundir los derechos humanos, Oscar David Hernández entregó el Premio Nacional de Salud 2023.

Por promover las causas que fomentan la salud, procurando que los televidentes tengan acceso a información, se galardonó en la categoría de empresa a TU TV, SA. de C.V.

En la categoría de organización civil recibió el premio Javier Pérez Rocha, integrante del consejo administrativo de la Fundación Mexicana de Reintegración Social, Reintegra, A.C., por su labor en favor de la justicia social, los derechos humanos y la igualdad de oportunidades a través de la prevención del delito y trabajar en la reinserción social.

## ACCESO A DERECHOS

- También se hicieron presentaciones sobre salud y derechos humanos.

- Hubo una charla sobre bioética y la discapacidad, de Mauricio Melgar.

- Participó el CCE, Coparmex, UAG, APPAUNAM y Consejo Nacional de Mujeres Empresarias.

FOTO: ESPECIAL



- **RECONOCIMIENTO.** Óscar David Hernández presidió la entrega de los galardones en CU.

También se premiaron las acciones de sor María Teresa Martínez y sor Heladia Saavedra, por dar servicios de salud de primer nivel, desde 2003, a personas que carecen de servicio del sector público, a través del Dispensario Jesús de la Misericordia y el Hospital Jesús Médico.

En el acto de entrega, el diputado Éctor Ramírez Barba, en representación de Xóchitl Gálvez, destacó que la aspirante sostiene que en México se requiere más salud a lo largo de todo su ciclo de vida.

"Nos reunimos no solo para celebrar la entrega de los premios, sino para honrar la labor incansable de aquellos profesionales de la salud", dijo. ●

22

JUECES ELIGIERON A LOS GALARDONADOS.

3

CATEGORÍAS FUERON ENTREGADAS AYER.